

## SANTA MARTA DE TORMES



Las obras han permitido renovar las zonas comunes de vestuarios y baños y el acceso al recinto. | ENE

# Concluye la primera renovación integral de las zonas comunes de las piscinas tras 20 años de uso

Las obras han arreglado los accesos, los vestuarios y los baños ■ El recinto se está acondicionando para su apertura en el mes de junio

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta está inmerso en las labores de acondicionamiento y puesta a punto de las piscinas municipales, una vez concluidas las obras de renovación integral de los accesos y zonas comunes del recinto.

El proyecto ha permitido acometer un arreglo total de la zona de baños y vestuarios con el objetivo de que estén listas para su apertura la próxima temporada estival de baño en las próximas semanas, a partir del mes de junio.

Una actuación necesaria, en la que se han invertido unos

27.000 euros, ya que aunque se habían realizado obras menores, en esta ocasión se ha acometido el saneamiento total porque no se había realizado una reforma integral en los 140 metros cuadrados desde que se construyeron hace más de 20 años.

La reforma integral era una demanda de los cerca de 20.000 bañistas que acuden cada temporada a las instalaciones

De esta manera, se atiende una de las reivindicaciones de los cerca de 20.000 de usuarios que cada temporada acuden a diario y utilizan estos servicios.

Asimismo, también han concluido las obras de impermeabilización y aislamiento de la cubierta de la Biblioteca Municipal que se iniciaron hace tres semanas. Un proyecto también necesario, como aseguran los responsables municipales, para tratar de forma integral el problema, ya que las soluciones parciales realizadas no habían acabado con los problemas de filtraciones y humedades en los 350 metros de la cubierta del edificio.

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Talleres infantiles de 'Ciudad de los Niños'. Los pequeños que forman parte del club del programa educativo 'Ciudad de los Niños' participa en las actividades y los talleres que se organizan de forma semanal sobre diferentes temáticas para completar la educación y formación de los niños. | ENE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Curso de informática para adultos. Los vecinos de Carbajosa de la Sagrada están disfrutando estos días de las actividades organizadas dentro de la Semana de las Nuevas Tecnologías llevadas a cabo por el Ayuntamiento. En este caso se trata de un curso de informática para mejorar conocimientos. | ENE

## El Ayuntamiento repartirá 35.000 euros en subvenciones a las 17 asociaciones locales

Un total de 17 colectivos serán los beneficiarios de las subvenciones que concede el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada cada año. Unas ayudas para las que en esta ocasión destina 35.000 euros para la ejecución de diversos proyectos de ámbito educativo, deportivo, cultural y de desarrollo local. Todas las asociaciones que solicitaron ayudas económicas recibirán una subvención para algunas de las actuaciones presentadas en las que podrán participar los vecinos del municipio. El único requisito exigido para solicitar estas subvenciones es que sean asociaciones sin ánimo de lucro que cuenten con un 60% de empadronados entre sus miembros. | ENE

## ALDEATEJADA

# Los niños de 3 a 12 años volverán a disfrutar de las actividades del 'Aldeacampus' de verano

El plazo de inscripción en el programa comenzará el 1 de junio

EÑE | ALDEATEJADA

Los niños de Aldeatejada volverán a disfrutar de la variedad de actividades lúdicas, culturales y educativas que contempla el programa 'Aldeacampus' durante las vacaciones escolares de verano con el objetivo de facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral. Una programación organizada por el Ayuntamiento con la colaboración de CGB, que per-

mitirá a los niños disfrutar de talleres y sesiones de informática y nuevas tecnologías.

La programación está dirigida a los niños de 3 a 12 años, distribuidos en tres grupos de edad, y se desarrollará los días laborales, en horario de mañana en las instalaciones municipales y de la empresa colaboradora, y estarán atendidos por monitores de ocio y tiempo libre y técnicos

en animación sociocultural.

El plazo de inscripción para las familias interesadas se abrirá el 1 de junio y el Consistorio bonificará la matrícula de los menores empadronados con una antigüedad mínima de 6 meses, personas que trabajen desde hace un año mínimo en empresas de Aldeatejada y las familias con una segunda residencia desde hace más de un año.



Numerosos niños participan cada año en el programa 'Aldeacampus'. | ENE